



Communiqué
Service presse et relations médias
presse@reims.fr - [espace presse](#)
Tél. : 03 26 77 77 40

L'équipe de France féminine de basket affrontera le Japon puis la Chine en juillet prochain !

Reims, 11 avril 2024. **L'équipe de France féminine de basket, médaillée de bronze aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020, et grand espoir de médaille pour Paris 2024, rencontrera le Japon le 19 juillet et la Chine le 21 juillet à la Reims Arena.**

Les adversaires de l'équipe de France féminine de basket sont enfin connus : ce sera le Japon le 19 juillet (match à 19 h) et la Chine le 21 juillet (match à 19 h). Pour rappel, la Chine est devenue vice-championne du Monde en 2022 et le Japon vice-champion olympique en 2021.

Les autres matchs verront s'affronter la Belgique et la Chine le 19 juillet à 16 h 30 puis la Belgique et le Japon le 21 juillet à 16 h 30.

Les spectateurs peuvent dès à présent prendre leurs places sur le site officiel de la Fédération (<https://billetterie.ffbb.com>). La Reims Arena pourra accueillir 5 500 spectateurs pour chaque rencontre. Pour rappel, les joueuses seront à Reims du 16 au 22 juillet avant de rejoindre le village olympique le 23 juillet.

« Comme nous l'avons annoncé, la Reims Arena sera le théâtre de quatre matchs de basket de très haut niveau en juillet prochain. Accueillir l'élite du basket féminin mondial autour de notre équipe de France, à quelques jours du début des Jeux Olympiques de Paris, est une magnifique opportunité pour notre Ville et tous les passionnés de sport de notre territoire. Il s'agira d'une occasion unique pour ressentir l'atmosphère des Jeux en vibrant au rythme de la balle orange à Reims ! »

Arnaud Robinet, Maire de Reims et Président du Grand Reims

www.reims.fr